

## Google le dedica un doodles a la sonda New Horizons

Escrito por Redaccion

Martes, 14 de Julio de 2015 16:56 -

---



Los éxitos de la NASA también son celebrados por el gigante buscador Google que le dedica un doodles a la sonda New Horizons, que recientemente logro su aproximación máxima lo que le permitió enviar imágenes nunca antes vista del planeta Plutón, como la forma de corazón que se observa desde el espacio, mucho lo llaman ahora –el planeta corazón-.

Plutón tiene otras extensiones a las que se creían, porque se calcula que su diámetro es de 2.370 kilómetros, a este planeta se le conocía como –enano-ahora los expertos deberán de comenzar un análisis con toda la información que la sonda New Horizons esta enviado.